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COMITE DIRECTEUR OFFICE MUNICIPAL DES SPORTS  

En VIDEO CONFERENCE le 20 JANVIER 2022 

 

Présents : Gérard ALCARAZ, Camille AOUICHE, Jean Pierre BRUNNEVALLE, Isabelle COTTEL, Thierry 

DEBUCQUOY, Stéphane DEKEKEULAERE, Nicole DELCOUR, Georges DESMULLIEZ, Christophe 

D’HELF, Pascal DUMORTIER, Leila GHILMANOU, Dominique LEROY, Aissa MAROUFI, Marie Paule 

MARRANT, Jocelyne MEERSSELAN, Patrick PEELMAN, Dominique RONDELAERE, Roger 

VANDEPEUTTE 

Excusés : Brigitte BECUE, Pierre SECQ, Tanguy FERAILLE, Thierry DEPLANQUE  

Monsieur ACHIBA ouvre ce Comité Directeur en visioconférence, remercie les membres présents et présente 

ses vœux pour cette nouvelle année 2022 et rappelle l’ordre du jour  

Le PV du Comité Directeur du 4 novembre 2021 est approuvé avec le rajout demandé par Mr ALCARAZ, 

l’accord sur le vote de l’entrée de l’association « Les Echecs : Vers la réussite » au sein de l’OMS. 

Un tour de table est fait et les membres nouvellement élus se présentent à savoir Mr Christophe D’HELF de 

l’UST Tennis et Mr. Pascal DUMORTIER, du TLM Volley Ball. 

 

ELECTION DES MEMBRES DU BUREAU 

- PRESIDENT, Mr. Salim ACHIBA  

- PRESIDENT d’honneur, Mme le Maire : Doriane BECUE 

- 1ER VICE-PRESIDENT, Mr. Roger VANDEPEUTTE  

- TRESORIER, Mr. Gérard ALCARAZ 

- TRESORIER ADJOINT, Mr. Georges DESMULLIEZ 

- SECRETAIRE, Mme Jocelyne MEERSSEMAN  

-  SECRETAIRE ADJOINTE, Mme Camille AOUICHE 

- Les ASSESSEURS : Mr. Aïssa MAROUFI, Mr. Patrick PEELMAN, Stéphane DEKEUKELAERE 

 

 

ELECTION DES MEMBRES DES COMMISSIONS 

Pour la Commission Animation : pas de changement, la présidente Isabelle COTTEL est réélue. 

Pour la Commission Visite Ecoles de sport, salles et terrains et éthique sportive : pas de changement, la 

présidente Leila GHILMANOU est réélue. 

Pour la Commission information et accompagnement juridique : Pas de changement, Tanguy FERAILLE est 

réélu. 



Pour la Commission Finances : William CAPELLE est sortant, le Président Roger VANDEPEUTTE est réélu. 

Pour la Commission Médico Sportive Handisport et sport adapté : président réélu Mr Thierry DEBUCQUOY, 

entrée de Nicole DELCOUR, sortie de Jérémy PARSY et de Gaétan PLANTEFEVE. 

Commission Communication : Nicole DELCOUR est élue présidente. Entrée de Mr Robert DELMOTTE. 

Commission Niveau National et Ecoles de Sport : Mr Jean-Pierre BRUNNEVALLE est élu Président, il 

remplace Pierre SECQ qui entre en tant que membre ainsi que Mr DUMORTIER Pascal. Sortie de Mr William 

CAPELLE, Jeremy PARSY et Gaëtan PLANTEFEVE. 

Mr. Robert DELMOTTE n’est pas membre de l’OMS. Normalement sortant, sa demande de renouvellement 

n’a pas été reçue.  

Après avis des divers membres et en référence aux statuts, il est proposé qu’il soit un invité expert pour une 

année, sans droit de vote. 

 

- Point sur l’Assemblée Générale 2020-2021 

Gérard ALCARAZ et Isabelle COTTEL proposent qu’il y ait rapidement une réunion de la Commission 

Animation, qui aurait présenté pour certains des incompréhensions et des oublis. Il s’agissait pour Sylvie et 

Amélie d’une première fois, Mr. ACHIBA nous dit que les responsables sont les élus de l’OMS et qu’il ne faut 

pas se reposer sur les services de la Ville qui ne viennent qu’en appui.L’OMS est une association de 1901 

indépendante. 

Mr. ANSART propose de mettre en place un protocole écrit, de redéfinir le rôle de chacun entre les membres 

de l’OMS et les services de la Ville, et de fixer un calendrier des démarches.  

Tous les membres s’accordent pour dire qu’il faut lancer les appels à candidatures fin août, et que les 

multiples relancent des clubs constituent un problème récurrent.L’objectif est plus d’anticipation. 

D’autres membres présents et élus félicitent le travail réalisé et précisent que d’un point de vue extérieur, 

tout s’est bien passé. 

 

 
- Les subventions  

Mr. VANDEPEUTTE et Mr. ALCARAZ demandent quelles sont les orientations de la Ville sur les lignes de 

subventions et souhaiteraient une « ébauche » sur celles à venir. Une réunion de la Commission Finances 

serait primordiale, afin de pouvoir en discuter et faire remonter les réflexions, faire des propositions…Tout 

ceci avant le prochain Conseil Municipal prévu fin janvier. 

Mr ACHIBA rappelle le soutien aux associations de la Ville par le maintien de subvention. Il précise que la 

Chambre Régionale des Comptes exige que toute demande de subvention doit faire l’objet d’une demande 

formelle.  

- Questions diverses 
 

- Etant donné les temps incertains, il faudrait renouveler l’abonnement ZOOM pour les réunions en Visio. 

- Autorisation est donnée au Trésorier de souscrire un abonnement à la revue "Associations mode d'emploi" 

- Concernant les Clubs OMS dont la banque est le CREDIT MUTUEL, il est à noter un changement de clef pour 

les RIB. Il faudra demander aux clubs concernés de faire parvenir un nouveau RIB pour le versement des 

subventions. 

- Contrat d’engagement républicain : le décret est paru au 1er janvier 2022, celui-ci figure maintenant sur toutes 

les demandes de subventions, pas de document précis pour le moment. 

- Cotisations OMS, actuellement à 15€, vote du Comité Directeur pour la passer à 20€. Décision validée. 

- Pour les absents à l’Assemblée Générale, la pénalité de 50€ pourrait être facturée, et, en cas de non-paiement, 

geler les subventions. 

- Mr. DUMORTIER demande pour obtenir la liste des noms de membres OMS, les clubs…S’il existe une fiche 

de poste par commission… Ceci peut être transmis par la DJST. 


